



Regierungsratsbeschluss vom 07. November 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Orient Express: Orient Express Filmtage und Kulturwochen 2023 - Basel

P231500

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Orient Express für die Durchführung der Orient Express Filmtage und Kulturwochen im Herbst 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung der Orient Express Filmtage und Kulturwochen 2023, die vom 8. bis 12. November 2023 im Neuen Kino, in der Kaserne und im Kinderclub G58 stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Unter dem Motto «Hoffnung» werden Spiel-, Dokumentar- und Kurzfilme vorgeführt mit dem Fokus auf Premierenfilme. Die Filme zeigen die Komplexität und Widersprüchlichkeit des Zusammenlebens von Menschen mit unterschiedlichen Religionen, Sprachen, Ethnien und Weltanschauungen und konzentrieren sich auf die «Hoffnungstriebe», die aus diesen Komplexitäten und Widersprüchen erwachsen. Ein Rahmenprogramm mit Konzerten, Workshops und Podiumsdiskussionen ergänzt die Filmvorführungen.

